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因應社會需求　課程全面檢討 
學校要聞

 

【記者劉郁伶報導】為了因應新世紀的來臨，使學生在校所修習的課程能符合世

界潮流與社會需求，本校將於今（三十日）與下週一（五月七日）上午九時於覺生國

際會議廳召開「活化系所與大學部課程改革研討會」，分別討論如何活化大學部與研

究所相關課程之改革報告，及如何推動論文期刊發表之計畫。會議由校長張紘炬主持

，並邀請全校一級主管列席，創辦人張建邦亦蒞臨會場致詞。

 

 

 

　由於張創辦人在八十九學年度教學與行政革新研討會致詞時表示，為了因應瞬息萬

變的世界，提供全校學生一個更好的學習環境，各系所應全面檢討目前所開設的所有

必修與選修課程，並針對需要革新的課程進行評估與改進，使同學們未來出社會工作

時能學以致用、發揮所長。

 

 

 

　首次舉行的「活化系所與大學部課程改革研討會」目的在於檢討目前各系所所開設

之課程是否符合學生需求與社會潮流，必要時將進行大幅度的修改。校長張紘炬更要

求各系主任、所長在進行報告時，不要強調過去，而應著重在開設課程時所希望達到

的目標與革新的方案。

 

 

 

　此外，校長認為外語學院院長林耀福所提，未來外語學院打算將專業課程提前到大

一修習就是個不錯的改革方案。

 

 

 

　「活化系所與大學部課程改革研討會」所達成的決議將送交五月十六日召開的校課

程委員會與三十日的教務會議進行討論，若通過則可望於九十學年度正式實施。
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